
Protokoll der Fachschaftssitzung am 27.05.2014 in A6 

Anwesend: 

Tim, Michelle, Katharina, Kristina, Christian, Saskia, Kathrin, Phillip, Melanie, Daniel, Leo, 

Paul 

Entschuldigt: 

Denise, Theresa, Simon 

Beginn: 20:06 Uhr, Ende: 21:28 Uhr 

 

TOP 1 – Begrüßung 

- Keine Anträge 

 

TOP 2 – Gremien 

- AFaT: 

 1. Sitzung: 

o Überlegungen wie man AStA und Fachschaften besser verbinden kann 

o Überlegung, eine Klausurtagung zu veranstalten 

 2. Sitzung: 

o Abstimmung über Bindeglied zwischen AStA und Fachschaften, 

Mehrheit dafür, Co-KoMi Lukas Leinen macht den Job 

o Überarbeitung der Satzung 

o Fachschaften sollten sich öfters auf AStA-Sitzungen blicken lassen 

- ZfL: 

 Tim soll sich persönlich bei Frau Liebhäuser als neuer Fachschaftssprecher 

vorstellen 

 VD18 

o Stände sollen vor HS 1-3 aufgebaut werden; Frau Misch muss gefragt 

werden, ob das so in Ordnung ist 

o FS soll eine Kaffee- und Kuchen-Theke planen 

o Abstimmung bei facebook hat ergeben, dass die FS das Geld von den 

Ausstellern annimmt, auch wenn dabei Abzüge abzuführen sind  bei 

erneuter Abstimmung in der Sitzung wurde diese Variante einstimmig 

beschlossen 

- StuPa: 

 Tim hat letzte Woche den Rechenschaftsbericht für die FS abgelegt 

 Für das nächste Mal möchte Tim eine neue Vorlage erstellen, die mehr auf das 

Thema Finanzen eingeht 

- AStA: 

 Carsten Matlock ist Ansprechpartner für unsere Fachschaft im AStA 

 Referat für Behinderte und chronisch Kranke (BRUT) möchte einen Infotag 

über Inklusion veranstalten; da wir als zukünftige LuL auch vom Thema 

betroffen sind, möchte die FS für den Infotag Werbung machen 

 



TOP 3 – Wichtige Anliegen 

- Lennard Geffert vom Schwulenreferat stellt geplantes Projekt vor 

 Es soll ein Fortbildungstag zum Umgang mit geouteten Schwulen und Lesben 

veranstaltet werden 

 Zweck der Veranstaltung: angehende LuL für den Umgang mit Schwulen und 

Lesben sensibilisieren 

 Terminvorschlag: Anfang Juli (4. oder 5.07.) 

 da wir als zukünftige LuL auch vom Thema betroffen sind, bittet Lennard 

darum, dass die FS für die Veranstaltung Werbung macht 

 Einladung von Lennard zum Trierer Christopher-Street-Day am 19.07., auf 

dem auch eine Diskussion zum Thema „Schwule und Lesben in der Schule“ 

stattfinden wird 

- Inga Open beklagt Schwierigkeit bei Modul 3 

 Überlegungen der Modulumstrukturierung machen keinen Sinn 

 Inga soll organisieren, dass sich andere Gremien wie z.B. StuPa und AStA 

beschweren gehen, weil die FS schon alles mögliche bei diesem Problem 

versucht hat und nichts mehr verändern kann 

TOP 4 – Aktuelle Anlässe 

- Absolventenfeier 

 FS-Mitglieder sollen 10€-Gutschein der Buchhandlung Stephanus bekommen 

- VD18: siehe TOP 2 – ZfL 

- Wissenschaftliche Tagung Röhrig 

 FS soll belegte Brötchen, Kuchen, Kaffee, Tee und Wasser vorbereiten 

 FS soll für vernünftiges Geschirr sorgen  Tim organisiert, dass FS Geschirr 

von Campus 2-Mensa ausleihen darf 

 Eine Power Point Präsentation mit Fachschaftsbildern soll vorbereitet werden 

 Es soll ein Ablaufplan für Frau Standop erstellt werden  Tim erstellt den 

- Ersti-WE 

 Terminvorschlag 14.11.-16.11. (3. Woche im Semester) einstimmig 

beschlossen 

- Wichtige Termine 

 Markt der Möglichkeiten: 16.+17.10. 

 BiWi-Einführungstag: 8.11. 

 Saskia bringt in Erfahrung wann Lehramt-Kompakt-Tag ist 

- Erste Überlegungen zu Ersti-Veranstaltungen  werden bei nächster Sitzung 

ausführlicher besprochen 

 Sektempfang: 7.11. weil ein Tag vor BiWi-Einführungstag 

 Kneipentour in Einführungswoche (13.-18.10.) 

 Stadtrallye nicht am Tag nach der Kneipentour 

- Grillfest 

 Terminvorschläge: Mi 18.06., Do 19.06., Mi 25.06., Mi 2.07., Do 3.07. 

 Leo fragt, wann Grillhütte frei ist 



 Spätere Abstimmung bei facebook legt Mi 2.07. als Datum fest 

- Saskia schlägt vor, einen Stammtisch mit Dozenten einzuführen 

- Nächste Woche findet der AK Studierbarkeit statt, Saskia und Leo gehen hin 

- Nächste Woche findet Sitzung der Kollegialen Leitung statt, Kathrin geht hin 

- Saskia schlägt vor, Seminare zur Stimm- und Sprecherziehung anzubieten 

- Überlegung der Bib Geld zu spenden, aber nur unter der Voraussetzung, dass die FS 

und die BiWi-Dozenten Mitspracherecht bei der Literaturauswahl für 

Neuanschaffungen haben 

 

TOP 5 – Intern 

- FS beschließt einstimmig, eine Klausurtagung einzuführen  Termin- und 

Ortsfindung nächste Woche 

- Um mögliche Termine für die Weinprobe kümmert Saskia sich  am besten ein 

Termin im Semester und ein Termin in den Semesterferien, um Rücksicht auf 

Prüflinge zu nehmen 

- Diskussion ob Teacher-Party in Rakete oder im Metropolis stattfinden soll  nächste 

Sitzung 

- FS-T-Shirt-Regelung  einstimmig beschlossen 

 T-Shirt muss selbst gekauft werden 

 FS übernimmt 60% des Druckpreises (aktuell: 6€ FS, 4€ Selbstbeteiligung) 

- How-to-Lehramt-Vorlage schickt Leo an Tim 

 

Protokoll: Kathrin Kollweier, Trier 

 

 


